
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 300 /2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto plenário, observadas as 

formalidades legais, de praxe para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitado para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe a possibilidade de 

desmembrar o campo de Bocha do Parque da Roseira de Cima para construção 

de uma creche e sala para escola das Artes. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Devido o espaço que existe dentro do Parque Roseira de Cima (um 

campo de Bocha), que esta sem funcionamento, por isso venho solicitar que faça uma 

Creche e sala para a Escola das Artes, para atender as demandas de fila de espera 

em creche e mais alunos para a Escola das Artes 

Gabinete do Vereador A.R.T., 21 de Novembro 2018. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 27 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de novembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 


